



校訓「強く 正しく あたたく」

玉島東中だより



第21号

玉島東中学校

R6 2月13日

ふれあいジャンプ大会

2/3(土)に、青少年を育てる会主催の、ふれあいジャンプ大会を行いました。学区の小中学生や保護者、地域の方々が約400名参加し、元気に長縄跳びをしました。「せーの」という掛け声とともに、気持ちを一つにジャンプして、回数を競いました。寒い中でしたが、楽しくあたたかなふれあいのひと時になりました。この日のために練習してきたみなさん、よく頑張りました。また、この大会のボランティアを引き受けてくれた中学生のみなさんや、運営にあたってくださった地域の役員のみなさま、先生方ありがとうございました。



2年生 立志式

2/6(火)に2年生が立志式を行いました。「全ての人に感謝しよう」というPTA会長様のお話や、「自分を誇れる人になりたい」「人の役に立てるような人になりたい」という生徒代表の誓いの言葉の後、2年生全員で「未来へ」を合唱しました。どの生徒も真剣に式に臨み、堂々と立派な態度でした。記念講演では、大阪の中学校で保健体育の先生をされている方のお話を伺いました。先生は子どもの時に右腕のひじから先を事故で失いながらも、剣道を続けてこられていて、インターハイや全日本学生選手権に出場するなど活躍されています。自分が決めた進路に向かって頑張ることや、支えてくれる人に感謝することなどをご自身の体験やビデオ映像などからお話してくださいました。講演の後には、剣道部の生徒と対戦をして、会場が応援の声で盛り上がりました。保護者の方も多数参加していただき、心に残る立志式となりました。2年生のみなさんは、これを機に、自分の夢や目標の実現に向けて、新たな気持ちで取り組んでいきましょう。



1年生防災学習(参観日)

2/8(木)に1年生が参観日で防災学習を行いました。体育館で、班ごとにHUGゲームという避難所運営ゲームを行いました。カードの情報をもとに、避難所での人や物の配置や運営を模擬体験します。保護者の方も生徒と一緒に班に入ってください、話し合いながらゲームを進めていました。災害時には、「自助」「共助」「公助」の連携が大切だということを教わり、中学生としてできることを考えるきっかけになったことでしょう。参加いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。

